



Bilderreise

Neuseeland

Neuseeland - 20 beeindruckende Tage am Ende der Welt

Wenn einer eine Reise tut, dann hat er viel zu erzählen!
Mit dem Wohnmobil haben wir Neuseeland durchquert
und dabei mit all seinen Facetten erleben können.
Neuseeland, das heißt Maorikultur; traumhafte Küstenabschnitte;
tosende Flüsse; sattgrüne Regenwälder; weites Farmland;
brodelnde, dampfende Landstriche; schneebedeckte Gipfel;
lebendige und weniger lebendige Städte u.v.m.
...begleitet mich bei einem Rückblick

am Freitag, **27. 11. 2015** um **19:30** Uhr
im **Mörzer Backes**

auf unsere Neuseelandreise, bei dem ich einiges erzählen,
aber vorwiegend die Bilder für sich sprechen lassen möchte.

Auf euer Kommen freut sich die IG-Mörz und Jörg Wiederhold

Eintritt frei